



北海道中札内高等養護学校幕別分校

コミュニティ・スクール

CS通信

令和7年(2025年)2月18日発行

幕別分校学校運営協議会事務局

第3回学校運営協議会

2月17日(月)、今年度3回目の学校運営協議会を幕別分校校長室にて開催いたしました。

1 学校評価の結果について

教頭より、1月に実施した学校評価の結果について説明いたしました。

委員からは、「過日の大雪のときなど臨時休業になった場合、オンラインでの授業ができる体制を作った方が良い」という意見が出ました。また、「次年度、生徒数が増えることから、教職員は多様な生徒への対応力をより身に付けていかななくてはならない」という意見が出ました。

また、「社会に出ると理不尽なことで注意を受けるなど、学校では経験しないことが起こったり、人間関係の悩みを抱えたりすることがある。それに対応する力や受け流す力というのも必要である」という意見が出ました。

さらに、「作業服のデザインを一目で幕別分校だと分かるようにした方が良い」「現場実習先を、自宅周辺だけではなく幕別町内からも選択できるようにできないか」など様々な意見が出ました。

※学校評価の結果は、後日ホームページにアップいたします。

2 幕別分校の令和7年度グランドデザインについて

校長より、分校の令和7年度グランドデザインについて説明いたしました。

PTAの加入率が下がっており、PTA活動の在り方について御意見を伺ったところ、「今、昔とは考え方が大きく変化している。PTAという組織について目的を考えて、根底から見直してはどうか」「保護者の役割を単純にしてはどうか」という意見が出ました。

今回の学校運営協議会は、今年度最後の会議でした。委員の皆様からの意見やアイデアを、令和7年度の学校運営の向け生かしてまいります。

次年度の第1回CSは、6月に実施予定です。